

鬼怒川での被災状況調査を完了させ、 TEC-FORCE(緊急災害対策派遣隊)隊員が帰還

台風第18号等により大きな被害を受けた、利根川水系鬼怒川の被災状況調査について、北陸地方整備局から河川災害調査班として3班16名が派遣されました。

信濃川河川事務所からは4名の隊員が9月15日(火)から被災状況調査にあたり、9月17日(木)までに関東地方整備局下館河川事務所へ報告を行い、9月18日(金)13時45分に帰還しました。



信濃川河川事務所に帰還の4名を出迎え

※今回の台風18号から変わった低気圧による出水に対する、信濃川河川事務所の対応時系列を以下に記載します。

- 9月10日(木)13:30 阿賀川河川事務所に応援要員1名を派遣
- 9月11日(金)11:15 阿賀川河川事務所へ派遣した応援要員1名が帰還
- 9月12日(土)09:40 東北地方整備局へ排水ポンプ車1台・照明車1台を派遣
- 9月14日(月)11:30 関東地方整備局へTEC-FORCE1班4名を派遣
- 9月15日(火)14:30 東北地方整備局へ派遣の排水ポンプ車1台・照明車1台が帰還



問い合わせ先：北陸地方整備局信濃川河川事務所 総務課
広報担当 専門官 小林 正夫(内線216)
TEL：0258-32-3020
FAX：0258-33-8168